

## Ausflug zum Reptilienhaus und zum See

Am 3.7.24 fuhren wir, die Klasse 3a, mit dem Zug nach Uhdlingen und liefen zum Reptilienhaus. Nach unserem Vesper durften wir ins Reptilienhaus und schauten Schlangen, Schildkröten, Geckos und andere Reptilien an. Währenddessen wurden die Tiere gefüttert. Anschließend durften wir Fragen stellen und 2 Schlangen wurden aus dem Käfig geholt. Thore war mutig und hielt die erste Schlange auf dem Arm. Frau Osterried bekam eine Schlange um den Hals gelegt und hatte einen Schreck. Jetzt waren viele mutig und trauten sich die Schlange zu berühren oder zu halten. Danach gingen wir an den See zum Spielplatz der Pfahlbauten. Wir genossen ein Eis und hatten viel Spaß beim Klettern und Spielen. Es war ein schöner und entspannter Ausflug.

